

*«Was ist das Leben? Es ist das Aufflammen eines
Leuchtkäfers in der Nacht. Es ist der Atem eines Bisons
im Winter. Es ist der kleine Schatten im Gras, der sich
bei Sonnenuntergang verliert.»*

Crowfort, Häuptling, 1821–1890

Abschied

In Liebe und Dankbarkeit nehmen wir Abschied von

Heinz Liesch

8. Januar 1939 bis 18. November 2022

Nach einem reich erfüllten Leben ist unser Heinz, unser Papa, unser Neni
friedlich eingeschlafen.

Traueradresse:

Elisabeth Liesch
Eraplana 218a
7220 Schiers

Wir vermissen dich:

Elisabeth Liesch-Güntensperger
Christian Liesch und Erika Szél
mit Marc, Livia und Sinja
Tinh Liesch

Hannes und Sandra Liesch mit Sarina und Fiona
Pop Liesch und Gianmarco Cuddè
Florin und Stefanie Liesch mit Leana und Jonah
Willy und Netty Liesch
Lisa und Walter Lengweiler-Liesch
Verwandte und Freunde

Die Urnenbeisetzung und Abdankung findet am 29. November 2022 um
14 Uhr in der reformierten Kirche in Malans statt. Im Anschluss laden wir
zum Leidmahl im Restaurant Weisses Kreuz in Malans ein.

Bei Spenden gedenke man dem unermüdlichen Einsatz der Spitex der Flury
Stiftung, welcher wir von Herzen danken: Flury Stiftung Spitex Schiers, in
Gedenken an Heinz Liesch, IBAN: CH48 0077 4000 1209 4695 3